



## Suggestions de parcours / Ideas of bike routes



### Tour du Verdon à vélo

Amateurs d'itinérance, d'aventure et de grands espaces préservés, cet itinéraire de 258 km invite à une immersion totale dans la diversité des paysages et des ambiances de ce territoire unique.

plus d'infos : [www.veloloisirprovence.com](http://www.veloloisirprovence.com)

For lovers of cycling, adventure and wide open spaces, this 258 km route invites you to immerse yourself in the diversity of landscapes and atmospheres of this unique territory.

Plus d'infos / more info : [www.veloloisirprovence.com](http://www.veloloisirprovence.com)



### La Vigne à vélo

#### Vigne à Vélo cycling route

Depuis la gare SNCF des Arcs sur Argens, l'itinéraire permet de rejoindre les gorges de Châteaouble sur 28 km de voies vertes et véloroutes. Vignobles, forêts, villages et musées à découvrir à votre rythme. A Draguignan, la jonction se fait avec l'EuroVélo 8 «La Méditerranée à Vélo».

The route links Les Arcs sur Argens train station, to Chateaouble gorges over a distance of 28 kms. Discover at your own pace wine estates, woodlands, villages and museums. Draguignan section is linked to EuroVelo 8.



Vignobles & Découvertes, l'assurance d'une qualité d'accueil, d'une consommation responsable et l'esprit de partage. A découvrir, vous reviendrez enchantés.

«Vineyards and Discoveries» partners are listed in this guidebook: they are all committed to a high quality service delivery and have adopted an eco friendly attitude.

Retrouvez les prestataires labellisés sur / Find the labelled service providers on : [tourisme.dracenie.com/vignobles-et-decouvertes-en-dracenie-provence-verdon/](http://tourisme.dracenie.com/vignobles-et-decouvertes-en-dracenie-provence-verdon/)

## La Méditerranée à vélo : Echappées en terres du Sud !

### The Mediterranean route: Away from it all in the South!

Ce circuit est la partie française de l'EuroVelo 8, un des grands itinéraires européens du réseau EuroVelo qui relie l'Espagne à la Turquie sur 7 500 km. « Terres truffes et cascades » emprunte cet itinéraire entre Salernes et Sillans-la-cascade... pourquoi ne pas prolonger le parcours et se laisser embarquer dans l'aventure ?



This route is the French part of EuroVelo 8, one of the major European routes of the EuroVelo network, linking 11 European countries from Spain to Turkey over 7,500 km. "Terres truffes et cascades" invites you to follow a section of it, between Salernes and Sillans-la-cascade... why not continue your route and see where the wind takes you?

Plus d'informations sur / More information on : [www.lamediterraneavelo.com](http://www.lamediterraneavelo.com)

## Agences de voyages / Travel agencies

**CAP LIBERTÉ**  
06 62 09 49 86  
info@cap-liberte.fr  
www.cap-liberte.fr

**CHEMINS DU SUD**  
04 90 09 06 06  
infos@cheminsdusud.com  
www.cheminsdusud.com

## LOUEURS / Bike rental

**AUPS - 83630**  
**PÔLE VÉLO STATIONS BEE'S AUPS**  
41, Avenue Gorges Clemenceau  
06 95 30 57 86  
www.stationbees.com

**SAINT ANTONIN DU VAR - 83510**  
**NATUR'EVASION**  
93 route de Carcès - RD 562  
04 94 80 28 44 / 06 45 55 36 95  
www.naturevasion.com

## RÉPARATEUR / Bike repair

**ATELIER MOBILE**  
**VÉLO VERDON RÉPARATION**  
06 71 41 54 23  
f Vélo Verdon Réparation

## ACCOMPAGNATEURS / Guides

**PHILIPPE PUECHBERTY**  
Feel SingleTrack  
06 85 85 09 10  
www.feel-singletrack.com

**JASON ROSSI**  
VTT EVOLUTION  
06 20 06 22 84  
www.vttrevolution.com

**ANTOINE RIFFAUD**  
06 76 72 02 42 - 04 92 78 01 08  
06 81 00 33 98 (Réservation/booking)  
f VTT Provence Verdon

**GUILLAUME CAUVIN**  
VERDON E-BIKE  
06 88 10 91 73  
verdonebike.pageperso-orange.fr



